

- 238.** 6 mai *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Prolonge indéfiniment le service d'hospitalisation des blessés de Shanghai 351
- 239.** 21 août *Mémoire du Directeur du Service naval*. Politique de défense navale. 351
- 240.** 26 août *Mémoire du Directeur du Service naval*. Propositions de la Conférence impériale relatives à la politique navale 356
- 241.** 18 sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait rapport de l'état de la construction des navires *Saguenay* et *Skeena* et demande des instructions quant à l'approvisionnement 357
- 242.** 10 oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Règle cette question et diffère le retour du *Vancouver* et du *Champlain* 358
- 243.** 28 nov. *Extrait du procès-verbal du comité de la Défense impériale*. Politique navale et désarmement 359
- 238.** May 6 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Extends indefinitely hospital service for British Shanghai Defence Force 351
- 239.** Aug. 21 *Memorandum by Director of Naval Service*. Discusses naval defence policy 351
- 240.** Aug. 26 *Memorandum by Director of Naval Service*. Discusses Imperial Conference proposals on naval policy 356
- 241.** Sept. 18 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Reports progress in construction of *H.M.C.S. Saguenay* and *H.M.C.S. Skeena* and requests instructions for provision of stores 357
- 242.** Oct. 10 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Arranges stores for *Saguenay* and *Skeena* and delays return of *Vancouver* and *Champlain* 358
- 243.** Nov. 28 *Extract from Minutes of Committee of Imperial Defence*. Discusses naval policy and disarmament 359

PARTIE 6

COMMUNICATIONS IMPÉRIALES

1926

- 244.** 22 févr. *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Annonce un projet de loi modifiant le *Pacific Cable Act* 361
- 245.** 1^{er} mars *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Suggère d'autres modifications au *Pacific Cable Act* 362
- 246.** 16 mars *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Le prie d'accepter l'amendement britannique et lui demande l'autorisation d'amarrer un nouveau câble télégraphique au Canada 363
- 247.** 25 mars *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Suggère le partage entre les gouvernements participants des profits de la Commission du câble du Pacifique 363
- 248.** 10 mai *Le secrétaire aux Dominions au Premier ministre*. Fait état

PART 6

IMPERIAL COMMUNICATIONS

1926

- 244.** Feb. 22 *Dominions Secretary to Governor General*. Announces drafting of bill to amend *Pacific Cable Act* 361
- 245.** Mar. 1 *Governor General to Dominions Secretary*. Suggests alternative amendments to *Pacific Cable Act* 362
- 246.** Mar. 16 *Dominions Secretary to Governor General*. Urges acceptance of British amendment and requests permission to land new cable in Canada 363
- 247.** Mar. 25 *Governor General to Dominions Secretary*. Calls for distribution of *Pacific Cable Board* profits to participating governments 363
- 248.** May 10 *Dominions Secretary to Prime Minister*. Outlines background